



Elections professionnelles 21-27 novembre 2025

- **Découvrez nos engagements & candidats.** Agir ensemble pour un CSE qui vous ressemble : [notre ambition pour la mandature 2026-2029](#).
- **Mode d'emploi pour voter :** [les instructions pour voter](#) sur le site web [Kercia](#), du 21 novembre 9h00 au 27 novembre 17h00.
- **Pour qui voterez-vous en novembre 2025 ?** En répondant à ce [quizz interactif](#), identifiez rapidement les valeurs et les atouts du syndicat qui portera votre voix.

Actus

ENTREPRISE

- **Évaluation Annuelle de Performance (EAP), STIP :** [préparer et échanger](#) !
- **PEG et PERECO 2025 :** [versements volontaires exceptionnels](#) du 27 novembre au 4 décembre 2025
- **Remboursement des frais de transport :** nouvelle procédure. À partir de novembre 2025, le processus de remboursement des frais de transport évolue avec un dispositif automatisé, plus simple et plus rapide, pour faciliter les démarches des collaborateurs. [Découvrez ce qui change concrètement](#).

ACS & RP

- **Arbre de Noël Paris - Parc Astérix :** [retrait des billets au Hive](#) les 3, 4, 6, 13, 17, 18, 20 novembre entre 8h et 12h - bureau 3B04 - sur présentation de votre badge.
- **Séjours groupe enfance :** découvrez le nouveau [catalogue pour l'hiver & printemps 2026](#).

Dossiers du mois

- **Le guide des salariés Schneider Electric 2025-2026 :** [toutes les informations utiles](#) sur les conditions de travail, le développement professionnel, l'épargne, la santé, la fin de carrière, les congés et plus encore.

Informations pratiques

- **Nouveaux tarifs pour les timbres et les colis à partir du 1er janvier 2026:** les [prix des courriers et des colis](#) augmenteront de 7,4 % en moyenne.
- **Diagnostic de performance énergétique :** les [nouvelles mesures](#) pour sécuriser le dispositif.
- **La taxe d'habitation reste due sur les résidences secondaires en 2025.** Les [avis d'imposition sont disponibles en ligne](#) depuis le 3 novembre (ou le 17 novembre si vous êtes mensualisé).
- Vous pensez être **éligible au chèque énergie** mais ne l'avez pas reçu ? Une [plateforme en ligne et un service par courrier](#) sont ouverts jusqu'au 28 février 2026 pour en faire la demande.

Rendez-vous sur fo-schneider.fr pour toujours plus d'infos !



1^{er} syndicat du Groupe Schneider Electric

Site FO Schneider : www.fo-schneider.fr

Retrouvez-nous aussi sur  [@FO.Schneider.Electric](https://www.facebook.com/FO.Schneider.Electric)



Téléchargez

l'application mobile



FO Schneider Electric



Professional elections 21-27 November 2025

- **Discover our commitments and candidates.** Acting together for a CSE that reflects you: [our ambition for the 2026-2029 term](#).
- **How to vote :** [voting instructions](#) on the [Kercia](#) website, from 21 November 9:00 am to 27 November 5:00 pm.
- **Who will you vote for in November 2025 ?** By answering this [interactive quiz](#), quickly identify the values and assets of the union that will carry your voice.

News

COMPANY

- **Annual Performance Review (EAP), STIP :** [prepare and exchange](#) !
- **PEG and PERECO 2025 :** [exceptional voluntary payments](#) from November 27 to December 4, 2025.
- **Reimbursement of transport costs:** new procedure. From November 2025, the process of reimbursing transport costs is evolving with an automated system, simpler and faster, to facilitate the procedures for employees. [Find out what's changing concretely](#).

ACS & RP

- **Christmas Tree Paris- Parc Astérix :** [tickets can be collected at the Hive](#) on 3, 4, 6, 13, 17, 18, 20 November between 8 am and 12 pm - office 3B04 - on presentation of your badge.
- **Childhood group stays :** discover the [new catalog for Winter & Spring](#) 2026.

Monthly spotlights

- **The Schneider Electric Employee Guide 2025-2026 :** [all the useful information](#) on working conditions, professional development, savings, health, end of career, leave and more.

Practical information

- **New rates for stamps and parcels from 1 January 2026:** [mail and parcel prices will increase](#) by 7.4% on average.
- **Energy performance diagnosis :** [new measures](#) to secure the system.
- **The housing tax remains due on second homes in 2025.** [Tax notices have been available online](#) since November 3 (or November 17 if you are paid monthly).
- Do you think you are **eligible for the energy voucher** but have not received it? [An online platform and a mail service](#) are open until February 28, 2026 to apply.

Visit fo-schneider.fr for more information !



1^{er} syndicat du Groupe Schneider Electric

Site FO Schneider : www.fo-schneider.fr

Retrouvez-nous aussi sur  [@FO.Schneider.Electric](https://www.facebook.com/FO.Schneider.Electric)



Téléchargez

l'application mobile



FO Schneider Electric